

# **Cristina García asume la dirección de la Fundación Transpirenaica**

ZARAGOZA. El Gobierno de Aragón ha renovado el equipo de la Fundación Transpirenaica con el objetivo de relanzar el proyecto de la Travesía Central del Pirineo (TCP). La hasta ahora responsable de Cooperación Transfronteriza, Cristina García, se pone al frente de la entidad y releva a Bruno Oliver, que ha ocupado el puesto durante los últimos 12 años. No será el único cambio, ya que se ha fichado a la procuradora Matilde Gracia como asesora y al ingeniero técnico industrial Alfredo Esteban como técnico.

El Gobierno de Jorge Azcón está decidido a que la TCP vuelva a figurar como uno de los proyectos prioritarios de la red transeuropea de transportes (Ten-T), de la que fue relegada en 2012 en la etapa del ministro José Blanco. Al mismo tiempo, el Partido Popular presiona en el Congreso para que el Ejecutivo central acelere los estudios previos, dado que el horizonte de ejecución del túnel ferroviario se ha fijado para 2050 y se considera que es «estratégico» para España a nivel económico, logístico y militar.

**J. A.**